

FORKOPIMDA

Perkuat Sinergitas, Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Bersama Babinsa Sambangi Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Jul 18, 2023 - 21:02



Perkuat Sinergitas, Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Bersama Babinsa Sambangi Masyarakat

Indramayu – Dalam rangka memperkuat sinergitas TNI-Polri, Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan sambang ke masyarakat secara bersama sama.

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas dan Babinsa melaksanakan sambang masyarakat di Desa Juntinyuat, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBPM. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, Iptu Dedi Wahyudi di tempat terpisah menjelaskan bahwa, dengan sinergitas TNI-Polri bersama warga bertujuan untuk mempererat hubungan baik mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Di kesempatan giat sambangnya, anggota bhabinkamtibmas dan babinsa menggalang dan mengajak masyarakat agar tetap menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif.

Ia juga meminta kepada masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang yang belum tentu kebenarannya dan tidak bisa di pertanggung jawabkan (berita hoax).

“Tidak main hakim sendiri, selesaikan dan percayakan pada proses hukum yang berlaku,” ungkapnya.

Tidak lupa anggota bhabinkamtibmas meminta kepada masyarakat agar melaporkan jikan melihat atau mengalami dugaan tindak pidana kriminal hingga gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Lanjut Kapolsek Juntinyuat, Iptu Dedi Wahyudi mengatakan, pihaknya terus berupaya melayani masyarakat dengan respon cepat setiap laporan yang masuk ke Polsek Juntinyuat.

“Melalui kegiatan sambang yang rutin ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara petugas kepolisian dengan masyarakat sehingga dapat meminimalisir gangguan kamtibmas dengan sesering mungkin menyampaikan imbauan kepada warga untuk tidak berbuat sesuatu yang dapat berurusan dengan hukum atau aksi kriminalitas,” tutup Kapolsek.